



JEFES COMUNALES ESPERAN QUE SANTANA DEFienda LOS RECURSOS.

Infraestructura sanitaria y para el deporte entre las prioridades de alcaldes

REGIÓN. *Jefes comunales piden a nuevo gobernador que defienda el presupuesto regional y avance en descentralización.*

La defensa del presupuesto y avanzar en iniciativas, tales como el Área Metropolitana, y en obras de infraestructura como estadios, cesfam y hospitales, entre otros, figuran entre los proyectos que los alcaldes buscan desarrollar junto al Gobierno Regional que encabeza Alejandro Santana, quien asumió su cargo el lunes y en cuya ceremonia asistieron jefes comunales de la región.

Rodrigo Wainraihgtb (RN), alcalde de Puerto Montt, manifestó que entre los compromisos con la nueva autoridad se encuentra el conseguir financiamiento para contar con la primera Casa Tea (Trastornos del espectro autista), en cuya iniciativa ya están trabajando en el municipio.

Sobre continuar la planificación del área metropolitana, junto con Puerto Varas, expresó que es relevante que se siga desarrollando en conjunto con un plan intercomunal y que se tiene que disponer de recursos para que no quede en buenas intenciones y se pueda ejecutar, lo que observa que es complejo debido a los problemas de recursos.

Defender el presupuesto regional es otra de las materias en las que coloca el foco el jefe comunal de Puerto Varas, Tomás Gáratev (Ind), ya que el contar con menos dineros implica que se posterguen proyectos que son fundamentales para el desarrollo de las comunas.

Además, estima que el Área Metropolitana constituye un

desafío gigante para esta administración, ya que así mejorará el transporte y la infraestructura urbana.

Javier Arismendi (Ind), alcalde de Frutillar, en tanto, detalla que en la cartera de iniciativas se encuentran el Estadio Municipal de Casma y las mejoras a la Avenida Alessandri. Pero también elaboran nuevas iniciativas, como el nuevo edificio consistorial, que estará ubicado a un costado de la biblioteca de esta comuna y un polideportivo.

Por su parte, el alcalde de Maullín, Nabilh Soza (Ind), espera avanzar en el desarrollo de las iniciativas que están pendientes en cuanto a financiamiento, entre las que se encuentra la construcción de dos postas de salud y de un cesfam, que "nos interesa priorizar".

UN HOSPITAL

Cristina Espinoza (Ind), alcaldesa de Hualaihué, coloca el acento en profundizar la descentralización, lo que es relevante para las comunas apartadas como la que dirige, ya que "muchas veces son olvidadas y, además, cuentan con un presupuesto que da vergüenza". Ello, porque según dijo, "no alcanzan \$4 mil millones cuando tenemos cerca de 12 mil habitantes".

En materia de obras, anhela comenzar a trabajar en la construcción de un hospital para ese territorio. "Somos la única comuna de la provincia de Palena que no tiene uno y tampoco contamos con un centro de diálisis".